



## Termina la corrupción con el INAI: Sheinbaum

ATZAYACATL CABRERA

Luego de que los diputados de Morena, PT y PVEM aprobaron la desaparición del INAI y otros seis órganos autónomos, la presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que lo que se extingue es la corrupción, mientras que el gobierno se hará cargo de su propia transparencia.

En su conferencia matutina presentó un informe sobre los hallazgos de la Auditoría Superior de la Federación al INAI. De acuerdo con los resultados de la Cuenta Pública 2022, la ASF encontró que en el Instituto de Transparencia había "moches", es decir, que altos funcionarios pedían entre 10 y 60 por ciento de los sueldos de sus subordinados.

A su vez, en el INAI también se identificaron "aviadores"; o sea personal que no labora directamente en el instituto.